

La croissance des investissements japonais au Canada et notre accès au marché japonais sont au nombre des questions bilatérales qui seront discutées. Les deux ministres du Commerce parleront aussi du droit de douane que le Japon impose sur le bois de charpente EPS (épinette-pin-sapin) et des exportations canadiennes de charbon au Japon.

«Nous continuerons à réclamer un meilleur accès au marché japonais, tant bilatéralement que dans le cadre du GATT, a ajouté M. Wilson. Mais nous continuerons aussi à développer la relation solide et harmonieuse que nous entretenons déjà avec le Japon en matière de commerce et d'investissement en recherchant continuellement de nouvelles façons de promouvoir les associations économiques.»

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874